



EDITORIAL

La Junta Directiva de la Revista REDINE y demás miembros que la integran, tiene el gusto de presentarles el Volumen 13 Numero 1, correspondiente a la primera edición del año 2021. En el mismo se contemplan una serie de artículos científicos y ensayos que hacen referencia a disímiles temáticas vinculadas a la situación actual que confronta la educación a nivel internacional. No obstante llegan a coincidir en las adaptaciones, cambios y

transformaciones que deberíamos seguir ante las exigencias de un mundo multipolar, controversial e incomprensible por los hechos relacionados con la política, la económica, los movimientos sociales y de forma puntual el de la pandemia originada por el COVID19, principal elemento que nos aqueja y nos llena de incertidumbre por ser un fenómeno de la salud que pone en riesgo la existencia del ser humano en el planeta tierra. A pesar de estas aseveraciones el hombre y la mujer continúan en la búsqueda de poder atinar a plenitud para continuar escalando satisfactoriamente la cima evolutiva que nos depara la vida. Por ello, mediante estas líneas escritas que conforman estos párrafos reflexivos, deseamos desde nuestro ser interno que este año 2020 culmine de forma benévola al poder alcanzar el núcleo medular a nivel de la salud para instaurar la vacuna que desvanezca definitivamente el COVID19 y coadyuve con el sosiego, la quietud física, psíquica, espiritual, biológica y social de los individuos que habitamos nuestra amada casa terrenal. Motivados por tales hechos deseamos a ustedes asiduos lectores en este nuevo año 2021 que Dios los guie, junto a sus familiares y seres queridos por el sendero de la paz, la prosperidad, la felicidad, la grandeza espiritual, la solidaridad y la comprensión de nuestros semejantes. Apetecemos porque tengan un Feliz y próspero año 2021 y que todos sus sueños se hagan realidad. Finalmente los invitamos a leer y

revisar con atención nuestros artículos que se publican en esta edición, cuyos autores y temáticas hacen referencias a: “Uso de la herramienta Canaima Educativa desde la perspectiva pedagógica de Docentes de Educación Primaria”, Autora: Prof. Meléndez Carmen. “Aproximación teórico-conceptual, características e implicaciones del Entrenamiento Deportivo a Distancia (EDaD)”, Autora: Prof. Luisana María Pérez Soto. Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado. Dirección de Deportes. “Desempeño Gerencial del Consejo Educativo como factor emergente para la integración Escuela Familia Comunidad”, Autora: Prof. Torrealba Neida, “La Filosofía de la Matemática y sus objetos Matemáticos”, Autor: Prof. Sánchez Andrés. “Sociedad del Conocimiento frente al modelo Neoliberalista” Autor: Prof. Fernando J. Bárbara Rodríguez. “Visión creativa: “Clases con Tapabocas”. “Deliberaciones de un educador en tiempo de Pandemia”, Prof. Wilmer Rafael Chávez Rea. Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado, “Pinceladas hacia una Democratización de la Docencia Virtual”, Autor: Prof. Fernando J. Bárbara Rodríguez, Doctorante en Ciencias de la Educación. Universidad Fermín Toro y por ultimo “Lectura, Pensamiento Crítico y Aprendizaje en Educación Superior”, Autor: Jesús Morales. Universidad Pedagógica Experimental Libertador.

Esperamos que estos artículos sean de su agrado e interés y a su vez, les reiteramos nuestro agradecimiento por su aceptación y lo instigamos a continuar acompañándonos en este mundo científico virtual.

Atentamente,

El Comité Editorial